

Absender:

**Frakt. B90/Grüne, CDU-Fraktion und
SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 221**

24-24091
Antrag (öffentlich)

Betreff:

**Bereitstellung von Haushaltsmitteln im Doppelhaushalt 2025/26 für
die Instandsetzung und Sanierung des Wasserspielplatzes in der
Weststadt**

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

01.08.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 221 Weststadt (Entscheidung)

14.08.2024

Status

Ö

Beschlussvorschlag:

Beschluss:

Der Stadtbezirksrat bittet darum, dass im Doppelhaushalt 2025/26 die notwendigen Haushaltsmittel für die Sanierung des Wasserspielplatzes im Muldeweg bereitgestellt werden.

Sachverhalt:

Bereits für den Doppelhaushalt 2023/24 wurden vom Stadtbezirksrat 221 (Weststadt) Haushaltsmittel für die Sanierung des Wasserspielplatzes im "Hochspannungspark", Höhe Muldeweg, beantragt. Aus der Beantwortung (24-23118-01) einer Anfrage aus dem Stadtbezirksrats geht hervor, dass eine Kinder- und Jugendbeteiligung zur Sanierung des Wasserspielplatzes bereits stattgefunden hat. Die Planung und Realisierung sollten dann in 2023/2024 erfolgen.

Die erforderlichen Haushaltsmittel wurden im aktuellen Doppelhaushalt jedoch nicht zur Verfügung gestellt.

Nachdem auf der Ideenplattform der Stadt der Wunsch nach einem Wasserspielplatz in Braunschweig geäußert wurde und zahlreiche Unterstützer*innen gefunden hat, wurde das Thema im Frühjahr 2024 in den Braunschweiger Medien diskutiert.

Die Stadtverwaltung teilte daraufhin in einer Stellungnahme mit, dass Braunschweig bereits einen Wasserspielplatz, nämlich den in der Weststadt, hat.

Der Wasserspielplatz sei von gesamtstädtischer Bedeutung und werde von Kindern aus verschiedenen Stadtteilen genutzt. Gerade in Zeiten des fortschreitenden Klimawandels sei das Thema der Bereitstellung von Wasserspiel zunehmend wichtig, so teilt die Verwaltung mit. Durch eine Neugestaltung und Attraktivierung könnte ein wichtiges und notwendiges Angebot in Hitzesommern für die vulnerable Gruppe der Kinder bereitgestellt werden.

Nach über 40 Jahren entspricht der Wasserspielplatz in der Weststadt allerdings nicht den aktuellen Standards. Der Platz müsste grundlegend saniert werden.

Vorteilhaft für diesen Standort sind die bereits vorhandene Infrastruktur, die angrenzende große Liegewiese und der Spielplatz.

Gerade in der Weststadt, einem Stadtteil mit überdurchschnittlich vielen Kindern ist ein Wasserspielplatz sinnvoll. Der Wasserspielplatz am Muldeweg ist für viele Familien aus der Weststadt und des ganzen Stadtgebietes in den künftig immer wärmer werdenden Sommern ein hervorragender Ort zum Planschen und zum Abkühlen.

gez.
Kai Brunzel
(Fraktion B90/Grüne)

gez.
Marius Krala
(CDU-Fraktion)

gez.
Hans-Peter Rathjen
(SPD-Fraktion)

Anlagen:

keine